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Anfrage 
Herr Patrick Wieschke 

Fraktionsvorsitzender der  
NPD-Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - zum Umgang mit den Ortsteilen der Stadt 
Eisenach 
 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Aufmerksamen Lesern und Zuhörern der Sitzungsprotokolle der Eisenacher Ortsteile fällt 
nicht erst seit der Diskussion um die Erweiterung des Windvorranggebietes in Neukirchen 
auf, dass sich die Ortsteile benachteiligt, nicht ausreichend berücksichtigt und machtlos 
fühlen. Nicht selten wird in den Protokollen auch auf nicht beantwortete Anfragen und 
Anliegen der Ortsteile hingewiesen. Den Stadträten fallen überdies das Nachvollziehen der 
Politik und Vorgänge in den Ortsteilen schwer, weil die Antwort der Stadt auf Anfragen aus 
den Ortsteilen den Stadträten, welche selbstverständlich auch Vertreter der ländlichen Teile 
Eisenachs sind, nicht zur Kenntnis gegeben werde. 
 
II. Fragestellung 
 
Wie viele Sitzungen der Ortsteilräte und Termine in den Ortsteilen hat der Oberbürgermeister 
seit dem Juni 2009 besucht? 
1. Welche Anfragen und Anliegen welcher Ortsteile sind aus welchen Gründen bis dato 

unbeantwortet? 
2. Wie kann aus Sicht der Stadtverwaltung die Kommunikation mit den Ortsteilräten und 

Bürgermeistern nachhaltig verbessert werden? 
3. Können den Stadträten die Antworten der Verwaltung auf Anfragen und Wünsche in den 

Ortsteilen zur Kenntnis gegeben werden (bspw. über das Ratsinformationsystem)? 
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